



地域おこし協力隊
Instagram (インスタグラム)
#teshikagaram



毎月第3金曜日に開催！
てしががコミュニティ
※詳しくは弟子屈町HPをご覧ください。



第109回 協力隊 通信

日々の活動を
発信中!



地域おこし協力隊
facebook (フェイスブック)
https://www.facebook.com/teshikagachiikiokoshi/

協力隊の近況を
お知らせします!



移住対策支援員
小島 もも

ひきだし部の活動紹介

昨年からはひきだし部という活動をしています。自分では気づかなかった、得意なことやその人の魅力は、他人との交流からひきだされていくのでは？という発想から生まれ、各々の得意なことを活かし広げようと活動中です。

ひきだしあいの場づくりのきっかけとして毎月第3金曜日に“てしががコミュニティ”という井戸端交流会を開催したり、お昼の時間を誰かと共有する“イートイン公民館”という場開きを行ったりしています。今月は9月20日に開催します。



てしががコミュニティの様子



地場産品(果樹)
栽培普及支援員
よこやま だり
横山 大理

川湯の温泉水の味

今年は8月上旬の時点で猛暑が続くということはなく、むしろ曇りが多く過ごしやすいですが、圃場のコガネムシの大発生など極端な自然の現象が随所で見られる昨今です。

着任して2年半経ちましたが、果樹の栽培普及支援員以外に協力隊と地域社会活動も楽しく参画はじめています。写真は7月の川湯で行った町の教員の方々対象のフィールドツアー研修会にて、温泉水に銅板や毛皮を漬け込んだらどうなる？フィールド実験を実演しているところです。川湯の温泉水はpH1.7で、飲むとかなり酸っぱいですが、私は暖かいレモン水みたいで好きです。指定の場所で飲んで下さい。くれぐれもゴクゴク飲まないように、とのことです。



実演の様子



観光コンテンツ
造成支援員
あおき なつな
青木 夏奈

SNS発信・屈斜路湖ライブカメラ

弟子屈町の魅力を届けるために、SNSでの発信を強化しています。Xでの投稿とInstagramで観光地や事業者を回り、1分未満のショート動画を制作しています。町内の皆さんにも是非フォローして頂き、拡散をお願いします！また、ショート動画での発信を希望する観光協会の方を募集中です。✉aoki@masyu.org ☎482-2200まで。

次に、屈斜路湖にライブカメラを設置しました。砂湯にある「砂湯レストハウススタラチップ」から屈斜路湖を映しており、「弟子屈なび」のライブカメラページから常時確認できます。冬には「御神渡り現象」の瞬間を捉えられる可能性があり、今後の観光PRとしても活躍が期待されます。



観光協会のX



観光協会 Instagram



人のうごき

【令和6年7月末現在】

- 人口計 6,501人 (+3)
- 男 3,136人 (-6)
- 女 3,365人 (+9)
- 世帯数 3,747世帯 (+12)

お悔やみ申し上げます

- 岩崎 義人さん (72歳) 川湯温泉2丁目
- 鎌田 孝一さん (90歳) 泉1丁目
- 高田 健次郎さん (77歳) 泉3丁目
- 山本 キヨさん (90歳) 湯の島1丁目
- 長尾 満恵さん (75歳) 中央3丁目
- 中野渡千代子さん (72歳) 字熊牛原野

※お誕生、お悔やみは、7/1～7/31に弟子屈町に届け出をされた方のうち、掲載を希望された方のみ掲載しています。弟子屈町以外に届け出をされた方で掲載を希望される方は、役場環境生活課町民係までご連絡ください。

お誕生おめでとうございます

- 奥田 星風ちゃん 女 (俊輔) 湯の島2丁目
- 伊藤 縁くん 男 (雄大) 川湯温泉6丁目
- 鳥本 愛依ちゃん 女 (鉄平) 朝日2丁目
- 桑野 瑚逢ちゃん 女 (倫英) 泉2丁目



9月9日は「救急の日」



9月9日は「9」が2つ並ぶことから「救急の日」と呼ばれています。「救急」というと、「救急車」など怪我や病気にかかわる言葉を思い浮かべる人が多いと思います。自分が怪我をしないようにするのはもちろんのこと、自分の周りにいる家族や友達のことを守るにはどうすればいいのでしょうか？この機会に、自分自身の行動を振り返ってみましょう！

準備運動をしっかりと行い怪我をしないように細心の注意を払うのは当然ですが…もし、怪我をしてしまった時はどうすればいいのでしょうか？



<h3>すり傷</h3> <p>転んですり傷が出来て出血したとき</p> <p>水道水で汚れを洗い流す</p> <p>清潔なタオルやガーゼで傷口をおさえて血が止まるのを待ちます。</p>	<h3>鼻血</h3> <p>鼻をつまんで下を向く!!</p> <p>下を向いたり、横になったり</p> <p>なかなか止まらないときは、鼻の上部を冷たいタオルで冷やします。</p>	<h3>打撲、捻挫、突き指には…RICE処置</h3> <p>Rest(安静) …静かに休もう。</p> <p>Icing(冷却) …患部を冷やそう。</p> <p>Compression(圧迫) …患部を適度に圧迫しよう。</p> <p>Elevation(挙上) …患部を心臓より高く上げよう。</p>
--	--	---

火事と救急は119番
弟子屈消防署・川湯支署

☎482-2073 ☎483-2216
E-mail teshikaga.fire.119@bird.ocn.ne.jp
kawayufd@smile.ocn.ne.jp

令和6年8月9日までの出動件数

火災 4件
救急 307件
(川湯支署含む)

寄附ありがとうございます

- 齋藤 伸一様・満様 (札幌市) 現金20万円
 - ・亡母(秀子)が倅和園にお世話になったため、倅和園で活用してほしい。
- 町女性団体協議会 会長 土屋 ひとみ様 雑巾30枚
 - ・町内の小中学校で活用してほしい。
- (一社)北海道LPガス協会釧路支部弟子屈分会 分会長 青木 浩二様
 - ガス赤外線ストーブ2台、専用ガスコード2本
 - ・災害時の暖房器具として役立ててほしい。
- 山本 敬藏様(湯の島1) 現金5万円
 - ・亡妻(キヨ)が生前町にお世話になったため、福祉に活用してほしい。
- ふるさと納税 5,749件 90,791,000円